



Российская Федерация
ЗАКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО
«Лискинский завод монтажных заготовок»

JSC “Liski-Fitting”
397907, Russia, reg.Voronezh,
Liski, Montazhnikov 1 Street
Phone : General Director (47391) 3-18-08
Chief Engineer: 3-11-32
Fax: (47391) 3-21-47
email : zmz@vmail.ru

ЗАО Лискимонтажконструкция”
397907, Россия, Воронежская обл.
г. Лиски, ул. Монтажников 1
Тел.: Генеральный директор (47391) 3-18-08
Главный инженер: 3-11-32
Факс: (47391) 3-21-47

ЗАО «Лискимонтажконструкция» является одним из основных производителей и поставщиков деталей трубопроводов. Более 50 лет предприятие специализируется на изготовлении деталей для технологических трубопроводов нефти, газа, пара и горячей воды. Предприятие располагает современными инструментальным, четырьмя кузнечнопрессовыми цехами, цехом теплоизоляционного покрытия деталей, ремонтно-механическим и столярным участками. Все производственные участки оснащены отечественным и импортным оборудованием, в том числе, уникальным, необходимым для производства соединительных деталей трубопроводов, набором средств измерений и испытательного оборудования для проведения испытаний, предусмотренных при приемке деталей. Завод самостоятельно проектирует и изготавливает нестандартное оборудование и технологическую оснастку, приспособления для механической обработки, сборочно-сварочную оснастку. У завода наложены тесные связи с научно-исследовательскими и проектно-конструкторскими институтами страны.

Ассортимент выпускаемой продукции постоянно расширяется благодаря богатым сырьевым и энергетическим ресурсам и прекрасно оснащенной производственной базе. Предприятие готово предложить покупателю следующие виды продукции:

- заглушки (днища) эллиптические Ø 45-1420 мм по Гост и (ТУ);
- заглушки фланцевые;
- отводы круглоизогнутые Ø 32-1220 мм по Гост и (ТУ);
- отводы гнутые (угол поворота от 3 до 90 градусов) Ø 57-1420 мм по (ТУ);
- тройники штампованные и штампосварные Ø 45-1420 мм по Гост и (ТУ);
- фланцы плоские и воротниковые;
- узлы монтажные;
- переходы концентрические (сварные, штампованные) Ø 38-1420 мм по Гост и ТУ;
- переходы эксцентрические по Гост Ø 57-530 мм;
- люки-лазы;
- камеры запуска и приема диагностических устройств трубопровода Ø 300-1420 мм;
- муфты стабилизирующих устройств;
- вантусы.

Разнообразие технологического оборудования и внедрения новых способов производства направлены на успешное выполнение заказов. Удобное географическое расположение предприятия (ст. Лиски - крупный ж.д. узел) способствует оперативному решению вопроса транспортировки.

ЗАО «Лискимонтажконструкция» приобрело большой опыт международного сотрудничества, выполняя зарубежные заказы. Более 250 отечественных и зарубежных заказчиков хорошо знают ЗАО «Лискимонтажконструкция» как надежного партнера.

«Продукция только высшего качества»- концепция, которая реализуется на предприятии благодаря трехступенчатой системе оперативного контроля готовой продукции.

Компания имеет два международных сертификата:

-Сертификат TUV AUSTRIA на изготовление продукции в соответствии с требованиями Европейской директивы 97/23/EC;

-Сертификат системы менеджмента качества TUV NORD ISO 9001:2008.

Наше предприятие – лауреат различных федеральных и региональных наград, в том числе «Лидер отрасли 2014» (всероссийский бизнес-рейтинг, ООО Евроконсалтинг, Ассоциация Совет экономического развития).

Реализация инвестиционных проектов позволила повысить ритмичность выпуска готовой продукции и вывести завод на новый уровень в производстве промышленной продукции. ЗАО Лискимонтажконструкция с 2016 года планирует первый выпуск новой продукции не имеющей аналогов в России - **высокопрочные прямошововые электросварные трубы диаметром 426-1420 мм толщиной стенки до 60мм и длиной 12,0м из материала с категорией прочности до X 120, предназначенных для обеспечения строительства крупных нефтегазопроводов в условиях низких температур, обсадных нефтегазопроводных и профильных труб, а также строительства глубоководных морских трубопроводов при освоении шельфовых месторождений в защитной многослойной наружной и внутренней изоляцией.**

Вся деятельность ЗАО «Лискимонтажконструкция» направлена на удовлетворение требований и нужд потребителей продукции, реализацию партнерских взаимоотношений с поставщиками и другими деловыми партнерами. Мы готовы принять участие в выставках и проведении бизнес - миссий для обсуждения аспектов возможного сотрудничества.

С уважением,
Генеральный директор



Н.В.Белоконев



**Russian Federation
JOINT STOCK COMPANY**
«Lisky Plant of Mounting Billets and Metalworks »

JSC "Liski - Fitting"
397907, Russia, reg.Voronezh,
Liski, Montazhnikov 1 Street
Phone : General Director (47391) 3-18-08
Chief Engineer: 3-11-32
Fax: (47391) 3-21-47
email : zmz@vmail.ru

ЗАО Лискимонтажконструкция"
397907, Россия, Воронежская обл.
г. Лиски, ул. Монтажников 1
Тел.: Генеральный директор (47391) 3-18-08
Главный инженер: 3-11-32
Факс: (47391) 3-21-47

JSC «Liski-fitting» is one of the main producers and suppliers of pipe details. More than 50 years the company produces details for oil, steam, gas and hot water technological pipe lines. The company has the modern toolmakers shop , four press shops, the insulation coating shop, the mechanical repair shop and the carpenter shop. All the production areas complete with home-produced and import equipment ,including unique, necessary for joint pieces producing, measuring facilities and test facilities which are used for testing before the acceptance. The company independently draws up and produces substandard equipment, jigging and mechanical operation facilities. The company works with Russian design and research institute .

The product range is constantly expanding thanks to a wealth of raw materials and energy resources, and well-equipped production base. The company is ready to offer the customer the following products:

- plugs (bottom) elliptical ø 45-1420 mm Гост and (TU);
- blanking cover flanges;
- sharp bent taps ø 32-1220 mm Гост and (TU);
- bent taps (the angle of rotation of 3 to 90 degrees) ø 57-1420 mm (TU);
- T-joints welded, pressed ø 45-1420 mm Гост and (TU);
- flat and weld neck flanges;
- mounting components;
- concentric joints (welded, pressed) ø 38-1420 mm Гост and TU;
- eccentric joints Гост ø 57-530 mm;
- access hatches;
- camera for start-up and receiving diagnostic devices of pipeline ø 300-1420 mm
- stabilizing devices couplings;
- air valves

A variety of production equipment and the introduction of new methods of production aimed at the successful execution of orders. The convenient geographical location of the company (Liski - a major railway junction) contributes to the rapid solution of the problem of transportation.

JSC "Liskimontazhkonstruktsiya" acquired great experience in international cooperation, fulfilling foreign orders. More than 250 domestic and foreign customers treat JSC "Liskimontazhkonstruktsiya" as a reliable partner.

"The products of the highest quality" - a concept that is implemented thanks to a three-stage system of operational control of the finished product. The company has two international certificates :

- Certificate TUV AUSTRIA to manufacture products in accordance with the requirements of European Directive 97/23 / EC;

- Quality Management System Certificate TUV NORD ISO 9001: 2008

Our company - winner of various federal and regional awards, including the "Industry Leader 2014" (all-Russian business rating, LLC Euroconsulting, Association Board of Economic Development)

Implementation of investment projects improved the rhythm of production of finished products and to bring the plant to a new level in the manufacture of industrial products. JSC Liskimontazhkonstruktsiya since 2016 plans the first release of new products has no analogues in Russia - **high-strength longitudinal welded pipes with diameters of 426-1420 mm wall thickness up to 60 mm long and 12.0 meters of material with strength category to X 120, intended for the construction of major oil and gas pipelines at low temperatures, OIL & GAS casing pipe and profile, as well as the construction of deep sea pipelines in the development of offshore fields in the multi-layer protective external and internal insulation.** All the activities of JSC "Liskimontazhkonstruktsiya" aimed at meeting the requirements and needs of consumers, the implementation of partnerships with suppliers and other business partners, we are ready to take part in exhibitions and conducting business - missions to discuss aspects of possible cooperation.

Yours faithfully
General Director

N.V.Belokonev

